

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Reus mes 1'50 pts.
u era: trimestre 5
Extranjero y Ultramar: id. 9

Toda la correspondencia al Director.

El Liberal de Reus

DIARIO POLITICO LITERARIO Y DE AVISOS Y NOTICIAS

Director: D. PEDRO NOLASCO GAY

PUNTOS DE SUSCRIPCIÓN

En la Redacción y administración é imprenta
Plaza de la Constitución
(pórticos).

Anuncios y comunicados precios convencionales

Año III

Sábado 11 de Febrero de 1899

Núm. 538

FARMACIA

12 años de continuadas curaciones y de una aceptación general, son las mejores pruebas para demostrar que el

La de paga mis contribución de la provincia.

SERRA

JARABE SERRA

TOS

Abierta toda la noche

es el mejor remedio para combatir por crónica y rebelde que sea toda clase de

vincia.

Doctor J. MIRÓ OCUKSTA

Consulta en Reus: Los lunes y viernes de los cinco de la tarde, Arrabal Santa Ana
En Tarragona: los demás días de 10 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde, habiendo trasladado su gabinete a la misma calle de la Unión, 7, 1.

CONSEJO EN PALACIO

El último Consejo de Ministros celebrado en Palacio, no dejó de ser interesante. La Reina sigue aun con la voz bastante velada a causa de la afección catarral que sufrió estos días. El discurso del señor Sagasta fué muy extenso. Habló en primer término de la trascendencia que tiene para los españoles y para los norteamericanos el hecho de haber rotó las hostilidades los tagalos en las cercanías de Mauila,

mostrándose el señor Sagasta muy preocupado por la noticia no confirmada aun por ninguna referencia oficial de obligar los rebeldes a los prisioneros a batirse contra los norteamericanos, por lo cual el gobierno considera del más vivo interés acelerar por todos los medios que estén a su alcance el traslado y regreso de nuestros compatriotas. Dió cuenta también el señor Sagasta de un telegrama del general Rios pidiendo dinero y confiando en el éxito de las gestiones con Aguinaldo, cuyas exigencias exceden a las que en un principio se creyó. El hecho de la ruptura de hostilidades de los tagalos contra los norteamericanos tiene para los Estados Unidos gran importancia, pues no

tienen allí las fuerzas que necesitan y cuando lleguen las que están en camino, habrán sido ya retiradas y repatriadas las guarniciones de Joló y Zamboanga, cayendo aquellas poblaciones en poder de los indígenas, creándose nuevas dificultades a los yanquis. Se habló también de los gastos que hay que hacer todavía como resultado de la guerra. Para atender a estos gastos el ministro de Hacienda puso a la firma de la Reina los decretos concediendo un suplemento de crédito de 6 millones de pesetas y otro de 650 mil pesetas para gastos de la Exposición de Paris. Fué también objeto del discurso del señor Sagasta la próxima reunión de las Cortes. Mostró el señor Sagasta muy confiado en la sensatez y en la prudencia de todos, creyendo que no habrá de hallar dificultad alguna la aprobación del tratado de paz, toda vez que se trata de un hecho consumado. Estima el señor Sagasta que las Cortes en el próximo periodo parlamentario serán una gran válvula para la opinión, puesto que podrán desahogarse en las deliberaciones de las Cámaras. Dió cuenta también el señor Sagasta de las conferencias celebradas con los presidentes de las Cámaras, quienes establecieron de acuerdo con el Presidente del Gobierno, todo lo referente a la presentación ante las Cortes y manera de discutir el tratado de paz, el orden de los debates en ambas Cámaras, la manera de promoverlos y desarrollarlos etc. Trató también el señor Sagasta de la suspensión de las garantías constitucionales y de

los felices resultados de dicha suspensión, atajando a los carlistas en sus propósitos y manteniendo el orden público en toda su integridad, expresando su confianza de que la prensa al volver al estado normal después de levantada la suspensión, no habrá de apartarse de la conducta prudente hasta ahora seguida entre otras razones porque la jurisdicción militar no se ha mostrado dura con ella. Añadió que la medida de levantar la suspensión de garantías en nada se relaciona con la inmediata reunión de las Cortes, pues dicha suspensión existió durante el anterior periodo parlamentario. Otro asunto del discurso del señor Sagasta, fué la llegada a Madrid de los comisionados de Navarra con acentuadas fórmulas de regionalismo y de independencia administrativa. Parece que entre los individuos de esta comisión predominan los carlistas; y para conocer el alcance de la actitud en que han venido a Madrid bastará decir que piden que el resto de las operaciones para las desamortizaciones las paga la provincia quedando a su favor los beneficios, lo cual constituirá una excepción dentro de las leyes generales que rigen en España. Por fortuna, la representación en Cortes por Navarra se muestra conciliadora, y esto hace concebir la esperanza de llegar a un término de avenencia. Esta noche comenzarán las conferencias de estos comisionados con el ministro de Hacienda. Ya toca de veras a su fin la repatriación en Cuba.

Únicamente la deseaba. Apartado de su presencia, prometía no sufrir su ascendiente y resistir sus fantasías. Pero delante de ella, al contacto de aquel cuerpo tan bello, cesaba de mandar en su corazón. Un velo tapaba su espíritu y sus sentidos le hacían esclavo de aquella mujer. En la soledad tenía inmensos aniquilamientos. Se le aparecía Sarah con su audaz sonrisa ordenándole el mal y en un movimiento de impotente rabia maldecía a la seductora. Sufrió terribles tormentos. Procuraba huir de sí mismo. Otros se habrían refugiado en la borrachera que hace olvidar, pero él solo se esforzaba en no darse a solas consigo mismo. Ya no era el grave Severac viviendo retirado y solitario. El aislamiento le causaba pavor como a los niños, la oscuridad. Buscó el mundo. Se le vió en los bailes hasta muy tarde y bailando con una especie de furia. Quería fatigarse de esta manera, al llegar a casa podía dormir sin las alucinaciones que le trastornaban. Se hizo socio de un Circulo. Este cuerdo y severo jóven, jugó no al bacarrat ni al lansquenet que dejan en demasiada libertad a la imaginación. Buscó los juegos que exigen gran tensión de espíritu y que absorben por completo el pensamiento. El whist y el aljérez le apasionaron aparentemente. Se le veía sobre el tablero combinando con lentitud un golpe. Sus ojos permanecían fijos y una ligera palidez subía a su frente. De repente la imagen de Sarah se le aparecía y olvidaba la partida, la marcha de sus piezas y la resignada espera del adversario. Lanzaba al fin una sorda exclamación y volvía al juego con ardor. Hecho singular; el general era de la «Unión» uno de los círculos más importantes de Paris y en el cual es muy difícil ser admitido. El señor de Canalheilles muy influyente en la junta, había dicho que la recepción de Severac no ofrecía dificultades. El jóven oficial no aceptó la proposición del general é ingresó en los «Mirli-ton», dando por motivo, que el círculo de la plaza de Vendome era más animado. En realidad huía de la intimidad con el marido

Triste, inclinando la frente, apartando los ojos, permanecía sentado sintiéndose metido en un círculo del cual no podía salir, sino derribando todo lo que estaba a su alcance y causando terribles desgracias. Sarah cerca de él, sus bellas manos sin guantes, jugaban con un estilete corso muy afilado, con mango de ébano cernido de plata que había tomado de la mesa. Pedro con un movimiento de rabia se levantó y arrancando a la jóven el arma que hacía dar vueltas entre sus dedos, exclamó con ojos extraviados: —Sería tan fácil acabar de una vez, con un solo golpe! Dirigió la afilada punta sobre su pecho y Sarah no intentó detenerle. Avanzó hacia él apasionadamente, deseosa de compartir su suerte. —Sea, dijo. Pero los dos! Pedro arrojó el estilete con tanta violencia que la hoja se rompió. —Ni aun en la muerte tendré derecho a estar solo? dijo con desaliento. —No; respondió Sarah con gravedad; me pertenecéis y os amo demasiado para consentir que nada nos separe. Es singular vuestra inconsecuencia! Me suplicáis que no turbe el reposo de mi marido y hacéis todo lo que podeis para turbarlo. Vais a todo lo extremado con una viveza extrañamente irrazonable. Primero pensáis en marcharos. Qué mayor motivo de sospecha podeis dar al conde? Después en un acceso de frenesí, os quereis matar. En vez de predicarme prudencia, como lo hacíais hace un momento, deberíais pedirme consejos. —Oh! veo que sois lista y hábil, dijo Pedro con amargura y que siempre sabeis calcular. —Intentais mortificarme, pero de vos lo tolero todo, dijo Sarah. Por lo demás teneis razón, me esfuerzo en calcular, para asegurar vuestra seguridad y mi dicha. Si soy hábil y lista es por amor a vos. No os rebeleis. No soy por cierto muy exigente. Veros solamente, oir vuestra voz, saber que no estais lejos y que puedo espe-

Hoy saldrá para la Peínsula el general Jimenez Castellanos con el resto de nuestras fuerzas, no quedando en Cuba ya más que algunos enfermos en los hospitales al cuidado de médicos militares que les embarcarán para España á medida que vayan siendo dados de alta.

En el Consejo se habló del presente y del porvenir de las Carolinas y del interés que tiene como colonia española en aquellas apartadas regiones después de haber hecho cesión de las islas Filipinas.

El Gobierno reconoce la necesidad y la conveniencia de mantener la soberanía sobre aquellas islas.

Se habló también de las varias gestiones que se han iniciado para comprar las Carolinas, afirmando el señor Sagasta que hasta el presente no hay compromiso alguno contraído respecto de este asunto.

El ministro de la Guerra habló de la campaña de amortización, creyéndose facultado para hacerla en todas las escalas incluso la del generalato, no obstante las disposiciones de la ley especial relativa al Estado Mayor del Ejército que dispone que de cada cuatro vacantes se amortice una, opinando el general Correa que esta ley especial no modifica la ley constitutiva del ejército que al hablar de la amortización de los excedentes se refiere á todas las escalas, incluso la del generalato.

Se dijo en el Consejo que en el orden civil se había recibido la medida con general aplauso y que en los círculos militares se advertía resignación, teniendo en cuenta las circunstancias por que atraviesa el país, con tal que las amortizaciones se extendieran en igual forma al ramo de Marina.

Esto obligó al ministro de Marina á dar su parecer sobre este asunto.

Consigno al efecto que la Marina se encuentra en una situación muy distinta del Ejército, no rigiéndose por la ley constitutiva del mismo, ni por la especial del Estado Mayor general, sino por la ley de Presupuestos del año 1892, la cual dispone que, en las escalas en que haya excedencias, se amortizará una vacante de cada tres que ocurran.

Afirmó que esta ley ha sido exacta y rigurosamente cumplida por la Armada desde su promulgación así en tiempo de paz como durante la guerra.

Hizo presente que en la Marina no hay excedencias motivadas por ascensos concedidos en virtud de hechos de armas realizados en la campaña, ya que durante la misma los ascensos han sido concedidos por rigurosa antigüedad.

Añadió que si bien en su Departamento se observa alguna plétora en las escalas de alta graduación, en cambio se nota á falta de personal en las de baja categoría.

El presidente del Consejo excitó luego á los señores Correa y Auñón, á que continuasen estudiando este asunto para obtener el mayor acierto en la resolución que se tome en otros Consejos,

Se habló también en Consejo de la salud pública y de la aglomeración de enfermos que hay en los hospitales.

Se trató de las denuncias presentadas por el señor Moyron contra la Diputación provincial de Madrid, acordándose que el Gobierno permanezca neutral y espere la depuración de los hechos dejando que los tribunales exijan la responsabilidad criminal á todos aquellos que hayan incurrido en ella.

### La política fuera de España

EL DISCURSO DE LA REINA VICTORIA

Las Cámaras inglesas han reanudado sus trabajos, y como es costumbre, en la primera de sus sesiones se ha dado lectura solemne del tradicional discurso de la Reina, y pues se trata de un documento que tiene siempre importancia política, vamos á dar de él mas exacta idea que podamos en las menos palabras posibles, sirviéndonos para ello de los extractos que publica la prensa inglesa.

Hemos de hacer observar, antes que nada, que domina en el imperial discurso la nota del más extremo optimismo: la Reina de los ingleses lo ve todo de color de rosa. ¿Es todo ello hijo de una estudiada afectación, para disimular mejor segundas intenciones, y es acaso el resultado sincero de sus más íntimos sentimientos? Para nosotros, ni es una cosa ni otra, sino más bien una especie de fusión de los dos extremos apuntados: la gran Bretaña tiene plena conciencia de las misiones políticas que se atribuye en Asia y en Africa principalmente, y «sospecha» que todo no podrá ser sin grandes choques con otros pueblos; pero «desea» que todo se haga y se cumpla tranquilamente sin que vengan los tremendos conflictos que manchen el suelo con sangre de los hombres... De ahí, el optimismo tal vez exagerado que se observa en el discurso de la Reina Victoria, y que obedece, según pensamos nosotros, á la intención de dejar en la penumbra los recelos y las inquietudes del espíritu británico que «teme» los futuros conflictos porque podrían destruir y destruirían seguramente la normalidad de su vida nacional, con gravísimo quebranto de su pública riqueza y por lo tanto de su presente bienestar, haciendo al mismo tiempo resaltar los grandes beneficios de la paz, de la perfecta «inteligencia» internacional.

Este es el valor que damos nosotros al discurso de la Reina Victoria, y aunque no puede tomarse como dato positivo para afirmar que la paz europea queda definitivamente asegurada, ya es mucho que en el fondo de su espíritu «deseen» los que dirigen la política inglesa, que no se perturbe la reinante material tranquilidad sin que esto quiera decir que, puestos en dura alternativa, rehuirán la guerra los ingleses.

Esta apreciación nuestra hémola de confirmar plenamente en vista del discurso pronunciado en la Cámara de los lores por Salisbury,

contestando á otro de lord Kimberley, nuestro «leader» de los liberales en aquella Cámara.

Sin duda que lo mas importante, desde el punto de vista internacional, de cuanto contiene el discurso de lord Salisbury, está en la siguiente frase que, quizás por defecto de transmisión telegráfica, ha sido erróneamente interpretada por algunos periódicos, y por esto le establecemos aquí tomándola de la versión inglesa. Es como sigue: «Ni en mis actos ni en mis palabras anteriores se encuentra nada que pueda haber hecho nacer el temor manifestado por algunos de que el Sudan egipcio en una colonia inglesa. Lo único que Inglaterra desea, y en esto si que tiene verdadero interés porque ha de encontrar en ello seguro beneficio, es en contribuir, junto con el Jefe, á la civilización del Sudán», ó mas claro: en la explotación comercial é industrial de aquellas vastísimas regiones. En esto si que no cabe duda ninguna, pues Inglaterra ha dirigido y sigue dirigiendo todos sus esfuerzos por ese camino, procurando por todos los medios consolidar su situación allí y hacer de esta manera posible el desenvolvimiento de su egoísta empresa. Lo que no sabemos es si aun reducida á estos términos podrá llevar á cabo sus planes, porque mucho puede Inglaterra, pero malos vientos corren en todo el mundo para la histórica urraca de la tierra.

### Francia y Alemania

La «Gazette de Cologne» acaba de publicar el cuarto artículo consagrado á la cuestión de la aproximación de Francia y Alemania. En cuyo artículo nos han llamado la atención los párrafos siguientes:

«Importa recordar que este movimiento de aproximación, si puede llamarse así, nació en Francia, en donde las amenazas de la diplomacia inglesa hicieron sentir la necesidad de buscar un apoyo en el exterior; bajo el imperio de esta idea razonable se atestiguaron hacia Alemania sentimientos casi amistosos, á los cuales respondió la opinión en nuestro país con cierta reserva, pero sin ninguna hostilidad, porque nosotros no teníamos razon alguna para sentir rencor hacia Francia, á quien vencimos hace 29 años. Fué este sentimiento el que inspiró el artículo de la «Gazette de Cologne», que en escasa medida respondía á la cortesía de la prensa francesa».

Después de este párrafo el articulista alemán se queja de que en Francia se haya creído que Alemania se encuentra más deseosa que la República de la aproximación de los dos pueblos.

Sobre este particular escribe resueltamente: «La principal condicion para que se llegue al aproximamiento, es el reconocer sin reservas mentales el estado de cosas creado en 1870: Francia debe renunciar á toda reivindicación sobre Alsacia Lorena, y reconocer explícitamente que no existe entre las dos naciones ninguna

deuda que liquidar, ni territorial, ni de dinero ni de sangre».

## CRONICA

### Para los soldados repatriados

Sorteo, para el día 29 de Febrero próximo, de las dos artísticas figuras de movimiento que adornaban el Ramillete de dulces del gran Café de España, cedidas por el dueño del propio establecimiento.

El producto se destina á beneficio de los soldados que regresan de Cuba y Filipinas heridos ó enfermos.

Precio del billete: 25 céntimos de peseta.

Se expenden billetes en la Redacción de EL LIBERAL DE REUS.

### En el Ayuntamiento

Bajo la presidencia del muy ilustre señor Alcalde don José María Borrás y con asistencia de los concejales señores Briansó, Font, Casagualda, Massó, Vergés, Quer, Jordana, Bartuli, Más, Pallejá y Vallvé empezó á las siete y veinte de anoche la sesión ordinaria de segunda convocatoria.

Después de leída el acta anterior, fué aprobada por unanimidad y sin modificación alguna.

Los B. O. correspondientes á la presente semana no contenían disposición alguna de interés para el Consistorio.

Leyóse una comunicación del señor Arquitecto Municipal, haciendo presente la necesidad de verificar algunas obras en la galería de la mina de Almostrer.

Enteróse el Cabildo de una comunicación del señor Gobernador civil de la provincia acompañando el proyecto para la construcción de un tranvía eléctrico entre esta ciudad y Tarragona.

Quedó aprobado un dictámen de la comisión de Fomento, sacando á concurso la plaza de Ingeniero Industrial Municipal, con la asignación de mil quinientas pesetas anuales, sin derecho á cobrar arbitrios municipales.

Dióse cuenta de otro dictámen de la comisión de Fomento, con asistencia de los concejales señores Briansó y Nougés, acompañando el pliego de condiciones para sacar á subasta el desmonte de los terrenos en que deben ser construidos los depósitos de agua en la parte alta del paseo de la Mina.

Aprobáronse los dictámenes de la Comisión de Fomento, concediendo á don Juan A. Ferrater y Hombart agua potable de las sobrantes de las fuentes públicas de esta ciudad y á don José

far encontrarme alguna vez delante vuestro, es lo único que pido. Mi ternura será silenciosa y mi felicidad disimulada. Es esto tan punible y tan criminal? Quién lo sabrá?

—Nosotros! exclamó Pedro. Vuestro pudor es únicamente exterior y solo os avergonzais delante de la gente? No es acaso el peor de los suplicios, avergonzarse á sí mismo, ser estimado de todos, menos de sí mismo? Aunque la falta esté oculta, será por esto menos censurable? Seré un ignorado ladrón pero no dejaré de robar. Perteneceis al hombre cuyo nombre llevais.

—Llevo su nombre, es cierto... pero en cuanto á pertenecerle...

A estas palabras, un rayo de luz iluminó la horrible oscuridad en que Severac estaba debatiéndose. Creyó posible una atenuación de su falta. Su semblante hizo traición á su pensamiento: y Sarah como un hábil general adivinando el punto exacto que debe atacar, vislumbró la victoria.

—Podía esperar de mi otra cosa, que tener una hija?

—Pero os amaba? dijo Severac otra vez dudando.

—Los hombres no hacen muchas concesiones cuando están enamorados? respondió Sarah con coquetería. Yo era libre, rica y feliz; no era una jovencita pues tenía veinte y seis años... Si el conde no se hubiese conformado con mis caprichos, podía rechazarle.

—Ah! porqué os casasteis? murmuró Pedro.

Sarah se puso á su lado y le tomó su mano que aprisionó entre las suyas.

—Quién sabe lo que hay en el fondo del corazón de una mujer? dijo con aire enigmático. Tal vez quise acercarme á vos.

Pedro ya no discutía. El encanto de Sarah obraba irresistiblemente. Su dulce voz había hipnotizado al que quería conquistar. Se inclinó á él y le hablaba al oído en voz baja, embriagándole con su suave perfume, penetrándole con su voluptuoso ardor, envolviéndole con su encantadora gracia. Estaba pronto á rendirse ante los argumentos que ella le había proporcionado. Pedro capitulaba con su conciencia. La honradez no se dejaba oír por él. El amor

sensual al contacto de aquella encantadora criatura, empezaba á hacer herir su sangre y acababa de trastornar su razón. Sarah ansiosa de triunfar de las resistencias que había encontrado, desplegaba todo el poder de la seducción. Había conseguido entrelazarle estrechamente en sus brazos. Dejando caer la cabeza sobre su espalda, colocándole cerca de los labios el oro de sus cabellos, murmuró con voz apagada que pasaba como un soplo por el cuello de Pedro y que le hizo estremecer:

—Sí, siempre te he amado. Antes de conocerte, te aguardaba; nadie pudo gustarme. Desde el primer día en que te ví, te apoderaste de mí á pesar de mi voluntad en resistirte, has ocupado mi pensamiento y has llenado mi corazón. Te amaba en mis sueños y en ellos no me resistías, eras muy bueno! Tus ojos, solo tenían tñernas miradas y tus labios, solo despedían besos. Aquello era una delicia exquisita! Pero ay! al despertar te encontraba sombrío y helado. He sufrido mucho y es necesario hacerme olvidar tantos sufrimientos. Aquellos hermosos sueños no quieres que se conviertan en realidades? Me rehusarás siempre? Me apartarás de tus brazos? Oh! estoy tan bien, cerca de tu corazón!... Guardame así, te lo suplico; haz de mí lo que quieras con tal que sea tuya... Te adoro!... Verdad que me quieres amar?

Devorado por el ardiente aliento de Sarah, mordido en el corazón por una furiosa tentación, completamente vencido, no tuvo ya Pedro fuerza para contestar: No...

Desde aquel momento la vida de Severac se vió turbada por un combate terrible entre su conciencia y su pasión. Sarah como una audaz domadora debió luchar con él y someterle tembloroso á su capricho. Bajo aquellos ojos de poder irresistible, cesaba de luchar. Lejos de ella, maldecía su debilidad. Parecíale que aquella jóven, como las gitanas de las cuales descendía, conocía palabras que hacían amar. No estaba en posesión de su voluntad y lo advertía. Verdaderamente poseído de amor, no tenía valor para nada y la mirada de una mujer le ponía loco. Sin embargo, no la amaba.



# Altas y Bajas para la contribución industrial. Se venden en esta imprenta.

**NO MÁS FUEGO Á LOS CABALLOS**

**LINIMENTO FORMIGUERA**

**EL MEJOR RESOLUTIVO Y EPISPÁSTICO**  
**NO DESTRUYE EL PELO NI DEJA MARCAS EN EL ANIMAL**

Numerosos veterinarios españoles han certificado los sorprendentes resultados obtenidos con el empleo del LINIMENTO FORMIGUERA, aun en los casos más rebeldes de **cojeras antiguas, aliféas, exostosis ó sobrehuesos, vejigas, tumores fríos, relajaciones, pulmonías, etc.**, asegurando de todos ellos que supera á los conocidos hasta hoy, y ama al cauterio actual, por la seguridad y energía de su acción.

Se vende en las principales farmacias

AL POR MAYOR: Se envían frascos por correo, á los que remitan su importe de 9 pesetas.

**F. FORMIGUERA Y C.ª**  
Tubos, 25 - BARCELONA

**Sobres comerciales**

**Prospectos y Carteles**

**EN BLANCO**

**LUTO Y COLORES**

**circulares. Targetas.**

**Plaza de la Constitución**

**IMPRENTA DE CELESTINO FERRANDO**

**ALIMENTO**

**Condensado**

Si el niño está enfermito y se adelgaza, sin que los alimentos ordinarios le nutran, déscle la Emulsión de Scott. Todo el que tenga catarro, irritación en los pulmones, ó tendencia á la anemia, ó á la Anemia, debe tomar la Emulsión de Scott.

que es de un gran poder nutritivo en todas las afecciones exiguas. Fortalece y robustece cuando ningún otro alimento puede lograrlo.

Exíjase la legítima. Rehúsen las imitaciones. De venta en las Boticas.

Scott & Bowne, Químicos, Nueva York

# EL LIBERAL DE REUS

Diario político, y de avisos y noticias

Redacción y Administración en esta Imprenta

(PLAZA CONSTITUCIÓN-PÓRTICOS)

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN: - En Reus al mes pesetas 1'50, Fuera, trimestre, 5. - Extranjero y Ultramar, trimestre, 6

ANUNCIOS Y COMUNICADOS A PRECIOS CONVENCIONALES

COMPAÑÍA DE NAVARRA S.A. DON JOSE GIL S.R.L. S.R.T.A. REPTA. ALCORER

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...

Partida para hoy... - 11 de marzo del 20...